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COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 18 dicembre 2014 
 

Verbale dei lavori 

 

 

Ore 15,00 inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 14 consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Comunicazioni  
Comunicazione 01 - R. Buscemi (Vice Presidente del Consiglio Comunale) - Strage dei bambini di 

Peshawar in Pakistan. 

Al termine, il consiglio comunale ha effettuato un minuto di silenzio in ricordo dell’attentato in 

Peshawar 

Comunicazione 02  - A. Paolicchi (Gruppo Misto) - “Augurio del Sindaco ai dipendenti e pagamento 

tredicesima ai dipendenti CTT Nord” 

Comunicazione 03 -  M. Filippeschi (Sindaco) - “Situazione sulle Province” 

 

 

Question Time  
Question Time 01 - EVENTUALI CREDITI DA PARTE DEL COMUNE DI PISA PER OCCUPAZIONE DI 

SUOLO PUBBLICO - PRESENTATA DAL CONS. AULETTA, CAPOGRUPPO UNACITTA’INCOMUNE-PRC, 

IN DATA 16/12/2014 - ID 1090010 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 
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Si ritorna alla trattazione delle Comunicazioni  
Comunicazione 04 -  S. Ghezzani (SEL) “Riconoscimento punteggi nelle graduatorie ERP” 

 

 

Interrogazioni 
Interrogazione 01 - BUCA PERICOLOSA IN VIA TRAVERSA - PRESENTATA DAL CONS. LATROFA 

(N.C.D.) IN DATA 17/11/2014 (ASS. SERFOGLI) - ID 1079104 

Illustra: R. Latrofa (NCD) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: R. Latrofa (NCD) 

discussa 

 

Interrogazione 02 - GESTIONE MEDIANTE GLOBAL SERVICE DEI CIMITERI COMUNALI - 

PRESENTATA DAL CONS. LATROFA (N.C.D.) IN DATA 17/11/2014 (ASS. SERFOGLI) - ID 1079267 

Illustra: R. Latrofa (NCD) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: R. Latrofa (NCD) chiede di trasformare l’interrogazione in interpellanza 

discussa 

 

Interrogazione 03 - MANCATI INTERVENTI DI STERILIZZAZIONE SUGLI ANIMALI RANDAGI DA PARTE 

DEL CANILE SANITARIO - PRESENTATA DALLA CONS. ANTONI (MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 

17/11/2014 (ASS. SANZO) - ID 1079323 

Illustra: V. Antoni (M5S) 

Risponde: S. Sanzo (Assessore alle Politiche per l’Ambiente) 

Conclude: V. Antoni (M5S) 

Non discussa in quanto sarà data risposta scritta da parte dell’Assessore competente 

 

 

Interpellanze 
Interpellanza 03 - SITUAZIONE DI GRAVE DEGRADO ED INSICUREZZA DELL’AREA SITUATA IN VIA 

PIETRASANTINA PRECEDENTEMENTE OCCUPATA DALLE STRUTTURE DELLA CROCE ROSSA 

ITALIANA - PRESENTATA DALLA CONS. ANTONI (MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 21/10/2014 (ASS. 

SANZO) - ID 1069300 

Illustra: V. Antoni (M5S) 

Risponde: S. Sanzo (Assessore alla Sicurezza Urbana) 

Interventi: M. Bronzini (ForzaItalia-PDL), F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Conclude: V. Antoni (M5S) 

discussa 

 

 

Mozione d'ordine 

Il Consigliere  G. Garzella (ForzaItalia-PDL) chiede la verifica del numero legale. 

Dopo l’appello sono presenti in aula: 20 consiglieri 

La seduta è valida 
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Si continua con la discussione delle Interpellanze 

Interpellanza 02 - RITARDO NELL’ASSEGNAZIONE DELL’UFFICIO AL GARANTE PER I DIRITTI DELLA 

PERSONA DISABILE  - PRESENTATA DAL CONS. NERINI (NOIADESSOPIS@) IN DATA 20/10/2014 

(ASS. CAPUZZI) - ID 1068718 

Illustra: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Risponde: S. Capuzzi (Assessora alle Politiche Sociali) 

Conclude: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

discussa 

 

 

Proposte 

Proposta 01 - ISTITUZIONE AI SENSI DELL'ART. 24 DEL VIGENTE REGOLAMENTO DEL CONSIGLIO 

COMUNALE DI UNA COMMISSIONE DI INDAGINE SUL "PIUSS CITTADELLA GALILEIANA: RECUPERO 

E RIQUALIFICAZIONE EX STALLETTE - LAVORI DI COMPLETAMENTO" INTERVENTO NUMERO 173 

DEL PIANO DELLE OPERE PUBBLICHE PROPOSTA DI INIZIATIVA DEI GRUPPI CONSILIARI DEL N.C.D., 

FORZAITALIA-PDL, MOVIMENTO5STELLE, UNACITTA'INCOMUNE-PRC, NOIADESSOPIS@ E GRUPPO 

MISTO -  ID 1086516 

Illustra: R. Latrofa (NCD) 

Interventi: V. Antoni (M5S), A. Paolicchi (Gruppo Misto), G. Garzella (Forza-Italia-PDL), P. 

Bongiovanni (PD), M. Ricci (Una città in comune-PRC), S. Ghezzani (SEL), G. Logli (ForzaItalia-PDL), 

M. Nerini (Noi adesso Pis@), F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

 

Dichiarazioni di voto:  

A favore:  D. Petrucci (Noi adesso Pis@), R. Latrofa (NCD), A. Paolicchi (Gruppo Misto), E. Zuccaro 

(M5S), F. Auletta (Una città in comune-PRC), G. Garzella (ForzaItalia-PDL), G. Logli (ForzaItalia-

PDL),  

Contro:  R. Mariotti (In lista per Pisa), A. Ferrante (PD) 

Votazione proposta:  favorevoli: 13  contrari: 16  astenuti: 0   respinta   

 

 

Mozione d'ordine 

Il Consigliere F. Auletta (Una città in comune-PRC) chiede l'inversione dell'ordine del giorno per 

andare subito alla discussione della mozione ad oggetto: “JOBS ACT” prevista nei lavori del 

consiglio. 

Dichiarazioni di voto:  

A favore: S. Ghezzani (SEL) 

Contro: F. De Negri (PD) 

Votazione mozione d'ordine:  favorevoli: 14  contrari: 12  astenuti: 02   approvata 

 

 

Mozione urgente 

Il Consigliere G. Garzella (ForzaItalia-PDL) presenta ed illustra una mozione urgente ad oggetto: 

“NO ALLA CHIUSURA DEL SEGGIO ELETTORALE DI COLTANO” 

Votazione dell’urgenza della mozione:  favorevoli: 27  contrari: 0  astenuti: 0   approvata   

 

 

Mozione urgente 
Il Consigliere D. Petrucci (Noi adesso Pis@) presenta ed illustra una mozione urgente ad oggetto: 
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“MAGISTRATURA DEI SATIRI” 

Votazione dell’urgenza della mozione:  favorevoli: 26  contrari: 0  astenuti: 0   approvata     

 

 

Mozione urgente 
La Consigliera P. Bongiovanni (PD) presenta ed illustra una mozione urgente ad oggetto: 

“PROGETTO DI RIQUALIFICAZIONE, VALORIZZAZIONE E PEDONALIZZAZIONE DELL’AREA DUOMO” 

Votazione dell’urgenza della mozione:  favorevoli:  27  contrari: 0  astenuti: 0   approvata       

 

 

 

Mozione  
MOZIONE DI INIZIATIVA POPOLARE AVENTE AD 

OGGETTO IL PROVVEDIMENTO LEGISLATIVO 

DENOMINATO “JOBS ACT” - PRESENTATA DAL 

CONS. AULETTA (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN 

DATA 4/12/2014 - ID 1085889 

Illustra: Il Sig. Lorenzo Russo, primo firmatario della 

petizione popolare 

Il Consigliere F. De Negri (PD) chiede il rinvio della 

discussione della mozione alla prossima seduta 

consiliare. 

Il Consigliere F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

non accetta il rinvio della mozione 

Interventi: S. Ghezzani (SEL), V. Antoni (M5S), D. Petrucci (Noi adesso Pis@) 

Votazione mozione:  non valida per mancanza del numero legale 

 

 

Alle ore 20,11 la seduta viene sciolta 

 

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 


